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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
nach dem Empfinden zahlreicher Bürgerinnen und Bürger wird der Magdeburger Ring zu-
nehmend zur Ausweichstrecke für LKWs, die eine Alternativroute zur A14 suchen.  
Gerade im Rahmen von Überholmanövern der LKWs kommt es zu entsprechenden Verkehrs-
behinderungen. Die Intensität dieser Störungen des Verkehrsflusses nimmt, dem subjektiven 
Empfinden der Bevölkerung nach, zu.  
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Welche Zahlen liegen für die Entwicklung des LKW-Verkehrs auf dem Magdeburger 
Ring in den vergangenen drei Jahren der Stadtverwaltung vor? 

2. Welche Maßnahmen, z. B. eines Überholverbotes für LKWs, können aus Sicht der 
Stadtverwaltung zur Verbesserung der geschilderten Situation führen? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Daniel Kraatz 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 


